

BSV



Ball-Spiel-Verein

OHRINGEN

www.bsvohringen.ch

Faustball 1. Liga:

Ohringen makellos, Töss im Mittelfeld, Seuzach punktlos!

Weiter nicht zu stoppen ist der BSV Ohringen in diesem Winter. Neben guten Leistungen mit Podestplätzen an diversen Turnieren siegten die Ohringer auch am Sonntag an der 2. Runde in Winterthur gegen Dietikon und Embrach.

Wechsel auf allen Positionen!

Mit einem geradezu bestechenden Auftritt entledigte sich der BSV Ohringen seiner sonntäglichen Aufgabe. Sowohl gegen Dietikon als auch gegen Embrach kamen die Ohringer zu zwei klaren und komfortablen 3:0 Siegen und zieren nach Verlustpunkten die Tabellenspitze. Nicht nur die Klarheit der Siege vermag den Aussenstehenden zu überraschen, sondern auch die Tatsache, dass Ohringen schon die zweite Runde hintereinander mit komplettem Spielerkader antreten konnte. Dies gab dem immer routinierter und überlegter coachendem Trainer van Embden verschiedene Möglichkeiten, die er auch intensiv zu nutzen wusste. Kaum schlichen sich auf einer Position Schwächen ein, wusste er mit geschickten Auswechslungen für die notwendigen Impulse zu sorgen und das Niveau hoch zu halten. Kein einziger Spieler hat seinen Platz auf sicher, somit herrscht ein gesunder Konkurrenzkampf innerhalb des Teams, was sich wiederum auf die Motivation in den Trainings positiv auswirkt – alles in allem also positive Nachrichten vom BSV Ohringen; man darf gespannt sein, wie er sich in der nächsten Runde im Spitzenkampf gegen das ebenfalls noch verlustpunktlose Jona schlagen wird.

Ein Sieg und zwei Niederlagen für den TV Töss!

Hatte Töss gegen das ersatzgeschwächte Seuzach noch verhältnismässig leichtes Spiel (3:0 Sieg), vermochten sie gegen Rüti und Jona nichts mehr entgegen zu halten und verloren beide Spiele relativ klar mit je 0:3 Sätzen. Zwei Spiele vor Schluss der Vorrunde hat Töss nun vier Punkte auf dem Zähler und besitzt zumindest noch theoretische Chancen auf eine Qualifikation für die die Finalrunde. Mit Spannung erwartet wird deshalb das Derby gegen den BSV Ohringen, das die Tössemer unbedingt gewinnen

müssen, um sich eine kleine Chance für die vorzeitige Ligasicherung zu erhalten.

Seuzach: Ersatzgeschwächt ohne Chance!

Keine Chance hatte an diesem Sonntag Seuzach. Gleich beide Spiele gingen mit 0:3 verloren, gegen Jona setzte es mit dem Gesamtscore von 5:33 eine regelrechte Klatsche ab. Es bleibt zu hoffen, dass die verletzungsbedingt abwesenden Spieler zumindest auf die Abstiegsrunde wieder fit werden um sich die Chancen auf einen Ligarerhalt zu wahren.

«Heimrunde» in Seuzach!

Nächsten Samstag kommt es in der Sporthalle Rietacker in Seuzach zur «Heimrunde» von gleich zwei Vereinen. Zum einen für Veranstalter Seuzach und zum anderen auch für den BSV Ohringen, der in dieser Halle trainieren darf. Die Ohringer spielen am Vormittag um den Titel eines Wintermeisters und die Seuzemer werden am Nachmittag versuchen, ihre ersten Punkte zu gewinnen. Für Spannung ist also gesorgt.

Für den BSV Ohringen spielten:

Bachmann, Nicolini, Plattner, Sigg, Villiger, Widler, Wittwer

www.bsvohringen.ch